
 

平成２９年七戸町議会第１回臨時会 

会 議 録 

 

 

 平成２９年４月２６日七戸町告示第２９号で、平成２９年七戸町議会第１回臨時会を５月

１日上北郡七戸町議会議事堂に招集する。 

 

 

平成２９年５月 １日 午前１０時１３分 開会 

平成２９年５月 １日 午後 ０時０７分 閉会 

 

 

○応招議員（１６名） 

 議 長 １６番 田 嶋 輝 雄 君     副議長 １５番 三 上 正 二 君 

１番 二ツ森 英 樹 君          ２番 小 坂 義 貞 君 

      ３番 澤 田 公 勇 君          ４番 哘   清 悦 君 

      ５番 岡 村 茂 雄 君          ６番 附 田 俊 仁 君 

      ７番 佐々木 寿 夫 君          ８番 瀬 川 左 一 君 

      ９番 盛 田 惠津子 君         １０番 田 嶋 弘 一 君 

     １１番 松 本 祐 一 君         １２番 田 島 政 義 君 

     １３番 中 村 正 彦 君         １４番 白 石   洋 君 

 

 

○不応招議員（０名） 

 

 

○町長提出案件 

報告第 ３号 専決処分事項の報告について 

（自動車損傷事故に係る和解及び損害賠償の額を定めることについて） 

報告第 ４号 専決処分事項の報告について 

（自動車損傷事故に係る和解及び損害賠償の額を定めることについて） 

報告第 ５号 専決処分事項の報告について 

（平成２８年度七戸町一般会計補正予算（第９号）） 

報告第 ６号 専決処分事項の報告について 

（平成２８年度七戸町国民健康保険特別会計補正予算（第５号）） 

 



 

報告第 ７号 専決処分事項の報告について 

（平成２８年度七戸町後期高齢者医療特別会計補正予算（第５号）） 

報告第 ８号 専決処分事項の報告について 

（平成２８年度七戸町介護保険特別会計補正予算（第５号）） 

報告第 ９号 専決処分事項の報告について 

（平成２８年度七戸町公共下水道事業特別会計補正予算（第５号）） 

報告第１０号 専決処分事項の報告について 

（平成２８年度七戸町農業集落排水事業特別会計補正予算（第５号）） 

報告第１１号 専決処分事項の報告について 

（平成２８年度七戸町水道事業会計補正予算（第６号））  

報告第１２号 専決処分事項の報告について 

（七戸町国民健康保険税条例の一部を改正する条例について） 

 議案第４２号 平成２９年度七戸町一般会計補正予算（第１号） 

 議案第４３号 物品購入契約の締結について（水道メーター購入） 

 議案第４４号 七戸町教育委員会教育長の任命につき同意を求めることについて 

 議案第４５号 七戸町教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて 

 議案第４６号 七戸町監査委員の選任につき同意を求めることについて 

 議案第４７号 七戸町固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについ

て 

 議案第４８号 七戸町固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについ

て 

 議案第４９号 七戸町固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについ

て 

 議案第５０号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて 

 議案第５１号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて 

 議案第５２号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて 

 議案第５３号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて 

 議案第５４号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて 

 議案第５５号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて 

 議案第５６号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて 

 議案第５７号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて 

 議案第５８号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて 

 議案第５９号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて 

 議案第６０号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて 

 議案第６１号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて 

 議案第６２号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて 



 

 議案第６３号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて 

 議案第６４号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて 

 諮問第 １号 人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて 

 諮問第 ２号 人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて 

○議員提出案件 

選任第 １号 七戸町議会常任委員会委員選任の件 

選任第 ２号 七戸町議会運営委員会委員選任の件 

 

 

○その他 

 会議録署名議員の指名について 

 会期の決定について 

 諸般の報告について 
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平成２９年七戸町議会第１回臨時会 

会議録（第１号） 

平成２９年５月１日（月） 午前１０時１３分 開会 

 

 

○議事日程    

日程第 １ 会議録署名議員の指名について 

日程第 ２ 会期の決定について 

日程第 ３ 諸般の報告について 

日程第 ４ 提出議案一括上程 

       「報告第３号 専決処分事項の報告について（自動車損傷事故に係る和解及

び損害賠償の額を定めることについて）」から「諮問第２号 人権擁護委

員の推薦につき意見を求めることについて」までの２３議案、１０報告、

２諮問を一括上程 

      （町長提出議案総括説明） 

日程第 ５ 報告第 ３号 専決処分事項の報告について 

（自動車損傷事故に係る和解及び損害賠償の額を定めること

について） 

日程第 ６ 報告第 ４号 専決処分事項の報告について 

（自動車損傷事故に係る和解及び損害賠償の額を定めること

について） 

日程第 ７ 報告第 ５号 専決処分事項の報告について 

（平成２８年度七戸町一般会計補正予算（第９号）） 

日程第 ８ 報告第 ６号 専決処分事項の報告について 

（平成２８年度七戸町国民健康保険特別会計補正予算（第５

号）） 

日程第 ９ 報告第 ７号 専決処分事項の報告について 

（平成２８年度七戸町後期高齢者医療特別会計補正予算（第

５号）） 

日程第１０ 報告第 ８号 専決処分事項の報告について 

（平成２８年度七戸町介護保険特別会計補正予算（第５号）） 

日程第１１ 報告第 ９号 専決処分事項の報告について 

（平成２８年度七戸町公共下水道事業特別会計補正予算（第

５号）） 

日程第１２ 報告第１０号 専決処分事項の報告について 

（平成２８年度七戸町農業集落排水事業特別会計補正予算
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（第５号）） 

日程第１３ 報告第１１号 専決処分事項の報告について 

（平成２８年度七戸町水道事業会計補正予算（第６号））  

日程第１４ 報告第１２号 専決処分事項の報告について 

（七戸町国民健康保険税条例の一部を改正する条例につい

て） 

日程第１５ 議案第４２号 平成２９年度七戸町一般会計補正予算（第１号） 

日程第１６ 議案第４３号 物品購入契約の締結について（水道メーター購入） 

日程第１７ 議案第４４号 七戸町教育委員会教育長の任命につき同意を求めることにつ

いて 

日程第１８ 議案第４５号 七戸町教育委員会委員の任命につき同意を求めることについ

て 

日程第１９ 議案第４６号 七戸町監査委員の選任につき同意を求めることについて 

日程第２０ 議案第４７号 七戸町固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求め

ることについて 

日程第２１ 議案第４８号 七戸町固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求め

ることについて 

日程第２２ 議案第４９号 七戸町固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求め

ることについて 

日程第２３ 議案第５０号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについ

て 

日程第２４ 議案第５１号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについ

て 

日程第２５ 議案第５２号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについ

て 

日程第２６ 議案第５３号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについ

て 

日程第２７ 議案第５４号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについ

て 

日程第２８ 議案第５５号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについ

て 

日程第２９ 議案第５６号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについ

て 

 

日程第３０ 議案第５７号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについ

て 
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日程第３１ 議案第５８号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについ

て 

日程第３２ 議案第５９号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについ

て 

日程第３３ 議案第６０号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについ

て 

日程第３４ 議案第６１号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについ

て 

日程第３５ 議案第６２号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについ

て 

日程第３６ 議案第６３号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについ

て 

日程第３７ 議案第６４号 七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることについ

て 

日程第３８ 諮問第 １号 人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて 

日程第３９ 諮問第 ２号 人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて 

日程第４０ 選任第 １号 七戸町議会常任委員会委員選任の件 

日程第４１ 選任第 ２号 七戸町議会運営委員会委員選任の件 

 

 

○本日の会議に付した事件 

 議事日程のとおり 

 

 

○出席議員（１６名） 

 議 長 １６番 田 嶋 輝 雄 君     副議長 １５番 三 上 正 二 君 

１番 二ツ森 英 樹 君          ２番 小 坂 義 貞 君 

      ３番 澤 田 公 勇 君          ４番 哘   清 悦 君 

      ５番 岡 村 茂 雄 君          ６番 附 田 俊 仁 君 

      ７番 佐々木 寿 夫 君          ８番 瀬 川 左 一 君 

      ９番 盛 田 惠津子 君         １０番 田 嶋 弘 一 君 

     １１番 松 本 祐 一 君         １２番 田 島 政 義 君 

     １３番 中 村 正 彦 君         １４番 白 石   洋 君 

 

 

○欠席議員（０名） 
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○説明のため会議に出席した者の職氏名 

 町     長  小 又   勉 君    副 町 長  似 鳥 和 彦 君 

 総 務 課 長  高 坂 信 一 君    支  所  長  加 藤   司 君 

                       （兼庶務課長） 

 企画調整課長  中 野 昭 弘 君    財 政 課 長  金 見 勝 弘 君 

 地域おこし総合戦略課長       田 嶋 邦 貴  君        会 計 管 理 者   田 嶋 史 洋  君 

税 務 課 長  鳥谷部   勉 君        （兼会計課長） 

 町 民 課 長  甲 田 美喜雄 君    社会生活課長  附 田 良 亮 君 

                       （兼城南児童館長） 

 健康福祉課長  氣 田 雅 之 君    商工観光課長  附 田 敬 吾 君 

 農 林 課 長  天 間 孝 栄 君    建 設 課 長  仁 和 圭 昭 君 

 上下水道課長  原 田 秋 夫 君    教育委員会委員長  附 田 道 大 君 

 教  育  長  神   龍 子 君    学 務 課 長  八 幡 博 光 君 

 生涯学習課長  鳥谷部 慎一郎 君    世界遺産対策室長  小 山 彦 逸 君 

 中央公民館長  髙 田 浩 一 君    農業委員会会長  髙 田 武 志 君 

 （兼南公民館長・中央図書館長） 

 農業委員会事務局長  町 屋   均 君     代表監査委員  野 田 幸 子 君 

 監査委員事務局長  原 子 保 幸 君     選挙管理委員会委員長  古屋敷   満 君 

 選挙管理委員会事務局長  甲 田 美喜雄 君 

 

 

○職務のため会議に出席した事務局職員 

 事 務 局 長  原 子 保 幸 君     事 務 局 次 長  中 村 孝 司 君 

 

 

○会議録署名議員 

      ３番  澤 田 公 勇 君         ４番  哘   清 悦 君 

 

 

○会議を傍聴した者（７名） 

 

 

○会議の経過 
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開会 午前１０時１３分 

 

○開会宣告 

○議長（田嶋輝雄君） 改めて、おはようございます。 

 それでは引き続き、平成２９年第１回七戸町議会臨時会を開催いたします。 

 ただいまの出席議員は、１６名で、定足数に達しております。 

 したがいまして、平成２９年第１回七戸町議会臨時会は成立いたしました。 

 ただいまから、平成２９年第１回七戸町議会臨時会を開会いたします。  

 

 

○開議宣告 

○議長（田嶋輝雄君） これより、本日の会議を開きます。 

 

 

○日程第１ 会議録署名議員の指名について 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第１２０条の規定より、３番澤田公勇君と４番哘清悦君を指

名します。 

 

 

○日程第２ 会期の決定について 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第２ 会期の決定についてを議題とします。 

 お諮りします。 

 本臨時会の会期は、本日１日としたいと思います。 

 これに、御異議ありませんか。 

               （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

 したがいまして、本臨時会の会期は、本日１日と決定いたしました。 

 議長において作成いたしました議事日程及び説明員は、お手元に配布いたしたとおりであ

ります。 

 

 

○日程第３ 諸般の報告について 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第３ 諸般の報告を行います。 

 議長の諸般の報告につきましては、お手元に配布いたしておりますので、御了承願います。 
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○日程第４ 提出議案一括上程 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第４ 報告第３号専決処分事項の報告について（自動車損傷事

故に係る和解及び損害賠償の額を定めることについて）から、諮問第２号人権擁護委員の推

薦につき意見を求めることについてまでの２３議案、１０報告、２諮問を一括上程いたしま

す。 

 町長から提出議案について、提案理由の説明を求めます。 

 町長。  

○町長（小又 勉君） 平成２９年第１回七戸町議会臨時会を招集いたしましたところ、議

員各位には御多忙のところ御出席いただきまして、大変ありがとうございます。 

また、議員各位には、日頃より町政運営に御理解と御協力を頂いておりますことに対し、

重ねて御礼申し上げます。 

 さて、平成２１年４月、七戸町長に就任して以来、東北新幹線七戸十和田駅の開業やアク

セス道路の整備、快適な教育環境の充実等々、当町の振興発展の礎となる多くの事業に取り

組んでまいりましたが、本年４月２４日より、三度町政に携わることができましたことは、

議員各位並びに町民の皆様の御理解と御支援のたまものであり、深く感謝申し上げる次第で

あります。 

 三期目に臨み、活力あるまちづくりを進めるため、農林畜産業の後継者育成や新規就農者、

商工業者への支援強化、東北新幹線七戸十和田駅を活用した交流人口の拡大と周辺の活性化、

少子高齢化に対応した、きめ細かいサポート、七戸らしい教育・文化による次世代の育成、

新しい市街地形成の方向づけなどの各種施策を、町民の声をよく聞きながら強力に推進し、

町勢発展に向け情熱をもって邁進する覚悟でございますので、議員各位には更なる御支援を

賜りますようお願い申し上げます。 

それでは、本臨時会に提出いたしました議案の概要について御説明申し上げます。 

報告第３号専決処分事項の報告について。 

自動車損傷事故に係る和解及び損害賠償の額を定めることについては、平成２９年２月１

６日、町道天間舘・道ノ上線を走行中、道路の穴に落ち、左側前輪タイヤを破損したことに

より、相手方と協議した結果、町過失割合の７０％を負担することで和解が成立したので、

この額を早急に支払う必要があることから専決処分したものです。 

報告第４号専決処分事項の報告について。 

自動車損傷事故に係る和解及び損害賠償の額を定めることについては、平成２９年２月２

０日、町道榎林・上北町線を走行中、道路の穴に落ち、左側前輪タイヤを破損したことによ

り、相手方と協議した結果、町過失割合の７０％を負担することで和解が成立したので、こ

の額を早急に支払う必要があることから専決処分したものです。 

報告第５号専決処分事項の報告について。  

平成２８年度七戸町一般会計補正予算（第９号）については、歳入歳出予算の総額から８，
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７５６万８，０００円を減額し、予算総額を１０９億２，６９９万９，０００円としたもの

です。 

歳入の主なものは、町税に６，１８５万円、地方譲与税に２，０３５万円、地方消費税交

付金に６３６万円、自動車取得税交付金に１，６３５万７，０００円、地方交付税に２億１，

７９４万５，０００円、財産収入に３７６万４，０００円を追加し、国庫支出金から１，１

６１万５，０００円、繰入金から３億５，０８８万８，０００円、町債から４，７３０万円

を減額したものです。 

 歳出の主なものは、諸支出金に３，９０３万９，０００円を追加し、総務費から２，２７

５万９，０００円、民生費から１，９４５万円、農林水産業費から１，３３５万８，０００

円、商工費から９５９万５，０００円、土木費から１，９２６万２，０００円、教育費から

３，４９４万３，０００円を減額したものです。 

 今回の補正は、特別交付税が予算額より多く交付されたことと、年度末における各項目の

予算減額に伴い、財政調整基金繰入金から３億５，０８６万８，０００円を減額しておりま

す。 

 また、繰越明許費として、自治体情報システム強靱性向上モデル対応事業の３，０８８万

８，０００円、農地農業用施設災害復旧事業の２，０６４万５，０００円を追加設定すると

ともに、公共土木施設災害復旧事業の繰越額を減額変更しております。 

報告第６号専決処分事項の報告について。  

平成２８年度七戸町国民健康保険特別会計補正予算第５号については、歳入歳出予算の総

額から５，３３４万３，０００円を減額し、予算総額を２４億３，８９８万６，０００円と

したものです。 

歳入の主なものは、国民健康保険税に３１４万８，０００円、県支出金に１，３８５万９，

０００円、繰入金に４，９１２万４，０００を追加し、国庫支出金から１億１，９６６万６，

０００円を減額したもので、歳出の主なものは、保険給付費から４，２３２万２，０００円、

共同事業拠出金から８６２万９，０００円、保健事業費から１３４万６，０００円を減額し

たものです。 

報告第７号専決処分事項の報告について。  

平成２８年度七戸町後期高齢者医療特別会計補正予算（第５号）については、歳入歳出予

算の総額から３６２万３，０００円を減額し、予算総額を３億６，１０３万６，０００円と

したものです。 

歳入の主なものは、後期高齢者医療保険料から２９万３，０００円、繰入金から２５１万

円、諸収入から８２万５，０００円を減額したもので、歳出の主なものは、後期高齢者医療

広域連合納付金から２６７万７，０００円、保健事業費から８０万９，０００円を減額した

ものです。 

報告第８号専決処分事項の報告について  

平成２８年度七戸町介護保険特別会計補正予算（第５号）については、歳入歳出予算の総
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額に変更はありませんが、歳入歳出の財源に変更が生じたことから補正したものです。 

歳入は、国庫支出金に６６９万円、繰入金に２８７万７，０００円を追加し、保険料から

８９７万１，０００円、支払基金交付金から２３万３，０００円、県支出金から３６万３，

０００円を減額したものです。 

歳出は、保険給付費及び地域支援事業費の款の区分ごとにおいて、金額の変更はありませ

ん。 

報告第９号専決処分事項の報告について。  

平成２８年度七戸町公共下水道事業特別会計補正予算（第５号）については、歳入歳出予

算の総額から７１４万３，０００円を減額し、予算総額を４億５８２万３，０００円とした

ものです。 

歳入の主なものは使用料及び手数料に２１４万４，０００円を追加し、繰入金から９３０

万７，０００円を減額したものです。 

歳出の主なものは、総務費から５６１万３，０００円、事業費から１５３万円を減額した

ものです。 

報告第１０号専決処分事項の報告について。  

平成２８年度七戸町農業集落排水事業特別会計補正予算（第５号）については、歳入歳出

予算の総額から１０７万８，０００円を減額し、予算総額を６，３３４万９，０００円とし

たものです。 

歳入の主なものは繰入金から１１１万６，０００円を減額し、歳出は総務費から１０７万

８，０００円を減額したものです。 

報告第１１号専決処分事項の報告について。  

平成２８度七戸町水道事業会計補正予算（第６号）については、収益的収入の営業収益か

ら３２万８，０００円を減額し、営業外収益に２３万６，０００円を追加し、水道事業収益

の総額を３億４，４１５万７，０００円とし、収益的支出の営業費用から１，０５６万円、

営業外費用から４４２万３，０００円、予備費から２，０００万円を減額し、水道事業費用

の総額を３億１９６万２，０００円としたものです。 

 また、資本的収入の企業債から１，１００万円を減額し、資本的収入の総額を７，７５１

万９，０００円とし、資本的支出の建設改良費に７１０万９，０００円を追加し、資本的支

出の総額を２億８，１１２万７，０００円としたものです。 

報告第１２号専決処分事項の報告について。  

七戸町国民健康保険税条例の一部を改正する条例については、国民健康保険法施行令の一

部を改正する政令の公布に伴い、所要の改正を行う必要が生じ、この改正に急を要したため

専決処分したものです。 

議案第４２号平成２９年度七戸町一般会計補正予算（第１号）については、歳入歳出予算

の総額に４億２，２４５万１，０００円を追加し、予算総額を９８億３，１３２万６，００

０円とするものです。 
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歳入の主なものは、諸収入に３億３，７９６万円、町債に８，４４０万円を追加し、歳出

は商工費に４億２，２４５万１，０００円を追加するものです。 

今回の補正は、先ほどの議会議員全員協議会で御説明しました、（仮称）道の駅しちのへ情

報館の整備に係るものです。 

議案第４３号物品購入契約の締結について（水道メーター購入）については、指名競争入

札を平成２９年４月４日実施したところ、愛知時計電機株式会社青森営業所に落札となった

ので、地方自治法及び町条例の規定により提案するものです。 

議案第４４号七戸町教育委員会教育長の任命につき同意を求めることについては、平成２

９年５月１６日で任期満了となる教育委員会教育長について、神龍子氏を任命したいので提

案するものです。 

 議案第４５号七戸町教育委員会委員の任命につき同意を求めることについては、平成２９

年５月１６日で任期満了となる教育委員会委員に、附田由喜枝氏を任命したいので提案する

ものです。 

 議案第４６号七戸町監査委員の選任につき同意を求めることについては、平成２９年５月

１６日で任期満了となる監査委員に、野田幸子氏を再任したいので提案するものです。 

議案第４７号七戸町固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについて

は、平成２９年５月１６日で任期満了となる固定資産評価審査委員会委員に、仁和民夫氏を

再任したいので提案するものです。 

議案第４８号七戸町固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについて

は、平成２９年５月１６日で任期満了となる固定資産評価審査委員会委員に、附田繁志氏を

再任したいので提案するものです。 

議案第４９号七戸町固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについて

は、平成２９年５月１６日で任期満了となる固定資産評価審査委員会委員に、菅岡哲郎氏を

再任したいので提案するものです。 

議案第５０号から６４号までの七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることにつ

いては、平成２９年７月１９日で任期満了となる農業委員会委員について、平成２８年４月

１日施行の農業委員会等に関する法律の一部改正に伴い、農業委員会委員の選任方法が町長

の任命制になったことから、平成２８年第４回町議会定例会で条例案を議決いただきました

農業委員会の委員等の定数に基づき、委員候補者の募集手続き及び委員候補者選考委員会審

査決定を経て、１５名の方々を農業委員会委員として任命いたしたく、農業委員会等に関す

る法律第８条第１項の規定により、議会の同意を求めるものであります。 

議案第５０号については小栗作之丞氏、第５１号については山田正氏、５２号については

金見肇氏、５３号については天間俊一氏、５４号については天間正大氏、５５号については

中村博徳氏、５６号については工藤章氏、５７号については附田豊氏、５８号については楠 

浩幸氏、５９号については鳴海美名子氏、６０号については福村由起江氏、６１号について

は附田長人氏、６２号については川村正氏、６３号については天間俊行氏、６４号について
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は佐々木信幸氏の全１５名について提案するものであり、去る４月１９日開催の委員候補者

選考委員会において厳正な審査を行い、いずれの方も適任である旨の結果を受けており、農

業委員会委員として適任者であると存じますので、何とぞ御同意を賜りますようお願い申し

上げます。 

なお、農業委員会の構成に当たっては、法の定めにより委員の過半数を認定農業者が占め

ること、また農業委員会の所掌事項に関し、利害関係を有しない者を１名おくこととされて

おり、議案第６４号の佐々木氏は、利害関係を有しない者に該当するものであります。 

諮問第１号人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについては、澤田俊雄氏を人権擁

護委員の候補者として法務大臣に推薦したいので、人権擁護委員法の規定に基づき議会の意

見を求めるものです。 

諮問第２号人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについては、江渡慶子氏を人権擁

護委員の候補者として法務大臣に推薦したいので、人権擁護委員法の規定に基づき議会の意

見を求めるものです。 

以上が、本臨時会に提出いたしました議案でありますが、議員各位には慎重審議の上、御

賛同賜りますようお願い申し上げます。  

○議長（田嶋輝雄君） これをもって、提出議案の説明を終わります。 

これより議案審議に入ります。 

 

 

○日程第５ 報告第３号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第５ 報告第３号専決処分事項の報告について（自動車損傷事

故に係る和解及び損害賠償の額を定めることについて）を議題といたします。 

 これより質疑に入ります。 

発言を許します。 

１０番。 

○１０番（田嶋弘一君） 自動車道路の問題で自動車事故が、議会があるたびに上がってく

るのですが、２年前だったと思いますが、こういう事件があるということで、役場職員が道

路の破損した場所を、職員が全員と。建設課だけでなく、みんなが動いて総務課に報告する

という話で、去年、おととしは、そうなかったように思いました。 

 今の予算に関して減額補正という形で、建設課から上がっています。これが約６００万円

くらいですが、その維持・管理ということであるので、できればこういう事件がないような

道路整備が必要かと思います。年間どれくらい道路の問題で、こちらから保険料を払ったか、

回数をお聞きします。 

○議長（田嶋輝雄君） 暫時休憩します。 

休憩 午前１０時３８分 

再開 午前１０時３８分 
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○議長（田嶋輝雄君） 暫時を取り消し、会議を開きます。 

総務課長。 

○総務課長（高坂信一君） お答えいたします。 

 年間の事故件数ということで、大変申しわけございません。今、資料が手持ちにございま

せんので、調べてお答えいたしたいと思います。よろしくお願いいたします。 

○議長（田嶋輝雄君） １０番。 

○１０番（田嶋弘一君） 地区別に見ていても結構ありますが、ものを言わない人が結構多

いのですが、道路に穴があいたのは、急遽やらないと大変だと私は思っています。その辺、

もう少し職員と厳重に穴があいた箇所を見つけて報告して、私のほうからも見つければ、必

ず報告していますので、ぜひ、そういう活動をしていただきたい。 

○議長（田嶋輝雄君） ほかにありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり承認することに、御異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

 したがいまして、報告第３号専決処分事項の報告について（自動車損傷事故に係る和解及

び損害賠償の額を定めることについて）は、原案のとおり承認されました。 

 

 

○日程第６ 報告第４号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第６ 報告第４号専決処分事項の報告について（自動車損傷事

故に係る和解及び損害賠償の額を定めることについて）を議題といたします。 

 これより質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり承認することに、御異議ありませんか。 
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（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、報告第４号専決処分事項の報告について（自動車損傷事故に係る和解及

び損害賠償の額を定めることについて）は、原案のとおり承認されました。 

 

 

○日程第７ 報告第５号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第７ 報告第５号専決処分事項の報告について（平成２８年度

七戸町一般会計補正予算（第９号））を議題といたします。 

 これより質疑に入ります。 

 質疑は、事項別明細書により行います。 

歳入から行います。 

１１ページ、１款１項１目個人から、１５ページ、１２款２項３目土木手数料まで発言を

許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 次に、１５ページ、１３款１項１目民生費負担金から、１９ページ、

２０款１項７目災害復旧費まで発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 歳出に入ります。 

 ２０ページ、１款１項１目議会費から、２７ページ、２款６項１目監査委員費まで発言を

許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 次に、２７ページ、３款１項１目社会福祉総務費から、３２ページ、

４款２項１目塵芥処理費まで発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 次に、３２ページ、６款１項１目農業委員会費から、３９ページ、

９款１項３目消防施設費まで発言を許します。 

 ７番議員。 

○７番（佐々木寿夫君） ３６ページ、７款１項２目商工業振興費。創業スタートアップ支

援事業補助金３１８万円ほどマイナスになっていますが、当初予算では約４００万円とって

いるのですが、４００万円ほどとって、創業スタートアップ支援事業を始めたのですが、３

１８万円ということは、８０万円しか使っていない。これはどういうことか教えてください。 

○議長（田嶋輝雄君） 商工観光課長。 

○商工観光長（附田敬吾君） お答えします。 

 創業スタートアップ支援事業ですが、この事業は平成２８年度からスタートしました新規

事業であります。事業を営んでいない個人に創業に必要な費用の一部を助成する事業です。
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当初４００万円を計上しておりました。補助が最大で２００万円、２件分ということで計上

しておりましたが、平成２８年度にあっては１件で８１万８，０００円交付しております。

もう１件、いろいろと相談を受けて交付額として１２０万円を予定しておりましたが、着手

がおくれるということで、これに関しては平成２９年度で申請をすることとなりました。結

果、３１８万２，０００円減額となりますが、平成３０年度に関しても、もう既に１件が実

施したいということで予定のほうが入っております。 

 以上です。 

○議長（田嶋輝雄君） ７番議員よろしいですか。 

 ほかにありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 次に、３９ページ、１０款１項１目教育委員会費から、４８ページ、

１３款２項４目合併振興基金費まで発言を許します。 

 ６番議員。 

○６番（附田俊仁） ４２ページ、１０款３項３目学校建設費のところなのですが、新しく

４月１日から天間林中学校が開校して１カ月たったわけですけれど、新設校ということで、

いろいろと予算的に建設そのものに、かかったわけですけれど、それ以降、運用・運営とい

うのが初めてのことで、さまざま想定外な費用が当然のごとく、かかってくるわけです。こ

の間も実際予定していなかったことが、お金がかかることが発覚してきて、そのほかにもそ

こをもうちょっとこうしたほうがいいのではというのが、多々見えてきています。 

 教育長、どうですか。学校長、一々議会にというのはあれですけれど、金額にもよります

が、軽微なものについて学校長にある程度、予算をつけてあげて、校長采配で１年間運営、

予期しない全部が全部計画できればいいのですが、なかなかそうもいかないものですから、

金額はいくらというのはないのですが、そういうことの考えはございますか。 

○議長（田嶋輝雄君） 教育長。 

○教育長（神 龍子君） お答えします。 

 大変ありがたいお話だなと思います。今現在も、やはり消耗品等で当初計画していないも

ので必要なもの等が上がってきています。随時、校長から聞いて、何々が必要なのかという

ことで、これから校長とともに相談していきたいと思いますし、初年度ですから、そういう

ところをそのように計らってもらえれば、大変、教育委員会としても助かります。 

○議長（田嶋輝雄君） ６番議員。 

○６番（附田俊仁） そこで町長。どうですか。予算的に限りある予算ですが、ある程度そ

こら辺の含みをもたせた形の予算というのは、補正で組めないですか。 

○議長（田嶋輝雄君） 暫時休憩します。 

休憩 午前１０時４８分 

再開 午前１０時４９分 

○議長（田嶋輝雄君） 暫時を取り消し、会議を開きます。 
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町長。 

○町長（小又 勉君） お答えいたします。 

 確かに、校長としての１件当たりいくらまでという施設の額というのは、あったと思いま

した。新設校でありますから、当然いろいろと足りないものが出てくる。いたし方がないと

思います。とりあえず予算を何ぼやって、はいどうぞというわけにはいかないと。ですから、

とにかく必要なもの、想定されるものをいろいろと上げてもらって補正していくということ

になると思います。できるだけ不便のかからないようにやっていかなければなりません。先

生方にも、とにかく早め早めに想定をして、必要なものを補正でとれるように、そういうよ

うにしていきたいと思っています。 

○議長（田嶋輝雄君） ６番議員よろしいですか。 

 ほかにありませんか。 

 ７番議員。 

○７番（佐々木寿夫君） ４５ページ、１０款５項９目文化財保護費に関わってですが、こ

の前、テレビを見ていたら縄文遺跡群の関係の県市町村が集まって、国に請願しているとい

うことがテレビに大々的に報道されていました。それから新聞等にも出ているのですが、う

ちのほうの町長もテレビにはちゃんと映っていました。そこで縄文遺跡群のその集まりで、

最新の情報でいわゆる縄文遺跡群の見通しとか、これからの課題とか、その辺、そしてこの

前にはどういう成果があったのか３点について伺います。 

○議長（田嶋輝雄君） 町長。 

○町長（小又 勉君） 私からお答えいたします。 

 小山室長も当然その時、行っていましたけれど、４回見送られていると。今まで、ユネス

コへの推薦と。５回目ということで何としても今回、推薦をかち取りたいと。北海道知事、

それから当然青森県知事が会長でありますし、岩手県知事それから秋田県知事。４道県の知

事が全員、本人が出席をしました。それから国会議員の期成同盟会をつくって、岩手県の鈴

木代議士が会長ということで、国会議員の方、辺りも結構多かったのですが出席しました。

それから各県、４道県の県議会議員の方々、全員ではないのですが出席しました。それから

関係する、いわゆる構成する自治体の組長、そういった方々が合計で６００人だったと思い

ます。議員会館のかなり広いそういう場所がありまして、第１議員会館のその場所で行いま

して、何としても推薦をかち取ろうと。ライバルが二つあるそうです。大阪の百舌鳥古市古

墳群、それから佐渡金銀山、それがありますけれども状況というのは、私もあまりはっきり

わかりません。ひょっとすればいけるのではないか、また、いけるようにするための総決起

大会ということで意志統一をして、いろいろ文化庁なり、担当大臣に要望するということで

ありまして、かなり可能性としては大きくなってきたのではないかというように思っており

ますし、これからもやはり波状的なそういう要請はしていくということであります。５回目

で何とか推薦をかち取りたいということで今動いております。 

○議長（田嶋輝雄君） ７番議員。 
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○７番（佐々木寿夫君） この５回目の決起は、いつごろなされるのか、それから文化庁へ

の要望をしているというのは、どういうことをやっているのか、お伺いします。 

○議長（田嶋輝雄君） 世界遺産対策室長。 

○世界遺産対策室長（小山彦逸君） お答えします。 

 国の国内推薦の決定をされるのは、大体７月の中ごろではないかと考えております。そし

て文化庁への要望でございますけれど、事務方としてはいろいろな課題があります。そこの

ところは事務レベルで調整を図っていると。あとは推進本部といたしましては、要望活動と

いうことで、何とか１日でも早い国内の推薦をいただきたいということで要望をしていると

いうことになります。 

 以上でございます。 

○議長（田嶋輝雄君） ７番議員。 

○７番（佐々木寿夫君） ことしの７月の中ごろには、でるかもしれないということですか

ら、さらにこれは要望を続けて強めてやっていく必要があるというように思います。 

 以上。 

○議長（田嶋輝雄君） ほかにありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 次に、歳入歳出全般にわたり、発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり承認することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、報告第５号専決処分事項の報告について（平成２８年度七戸町一般会計

補正予算（第９号））は、原案のとおり承認されました。 

ここで暫時休憩します。 

休憩 午前１０時５６分 

再開 午前１１時０５分 

○議長（田嶋輝雄君） 休憩を取り消し、会議を開きます。 

 会議を開く前に、先ほど１０番議員に対しての答弁を総務課長からお願いします。 

 総務課長 

○議長（高坂信一君） お答えいたします。 

 先ほどの田嶋弘一議員の年間の事故件数という御質問でした。 
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 平成２８年度においては、３件でございます。金額は合計で５万３，２００円となってお

ります。 

 以上でございます。 

○議長（田嶋輝雄君） １０番議員よろしいですか。 

 

 

○日程第８ 報告第６号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第８ 報告第６号専決処分事項の報告について（平成２８年度

七戸町国民健康保険特別会計補正予算（第５号））を議題といたします。 

 これより質疑に入ります。 

 歳入歳出全般にわたり、発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり承認することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、報告第６号専決処分事項の報告について（平成２８年度七戸町国民健康

保険特別会計補正予算（第５号））は、原案のとおり承認されました。 

 

 

○日程第９ 報告第７号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第９ 報告第７号専決処分事項の報告について（平成２８年度

七戸町後期高齢者医療特別会計補正予算（第５号））を議題といたします。 

 これより質疑に入ります。 

 歳入歳出全般にわたり、発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり承認することに、御異議ありませんか。 
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 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、報告第７号専決処分事項の報告について（平成２８年度七戸町後期高齢

者医療特別会計補正予算（第５号））は、原案のとおり承認されました。 

 

 

○日程第１０ 報告第８号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第１０ 報告第８号専決処分事項の報告について（平成２８年

度七戸町介護保険特別会計補正予算（第５号））を議題といたします。 

 これより質疑に入ります。 

 歳入歳出全般にわたり、発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり承認することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、報告第８号専決処分事項の報告について（平成２８年度七戸町介護保険

特別会計補正予算（第５号））は、原案のとおり承認されました。 

 

 

○日程第１１ 報告第９号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第１１ 報告第９号専決処分事項の報告について（平成２８年

度七戸町公共下水道事業特別会計補正予算（第５号））を議題といたします。 

 これより質疑に入ります。 

 歳入歳出全般にわたり、発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり承認することに、御異議ありませんか。 
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 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、報告第９号専決処分事項の報告について（平成２８年度七戸町公共下水

道事業特別会計補正予算（第５号））は、原案のとおり承認されました。 

 

 

○日程第１２ 報告第１０号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第１２ 報告第１０号専決処分事項の報告について（平成２８

年度七戸町農業集落排水事業特別会計補正予算（第５号））を議題といたします。 

 これより質疑に入ります。 

 歳入歳出全般にわたり、発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり承認することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、報告第１０号専決処分事項の報告について（平成２８年度七戸町農業集

落排水事業特別会計補正予算（第５号））は、原案のとおり承認されました。 

 

 

○日程第１３ 報告第１１号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第１３ 報告第１１号 専決処分事項の報告について（平成２

８年度七戸町水道事業会計補正予算（第６号））を議題といたします。 

 これより質疑に入ります。 

 収入支出全般にわたり、発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり承認することに、御異議ありませんか。 
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 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、報告第１１号専決処分事項の報告について（平成２８年度七戸町水道事

業会計補正予算（第６号））は、原案のとおり承認されました。 

 

 

○日程第１４ 報告第１２号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第１４ 報告第１２号 専決処分事項の報告について（七戸町

国民健康保険税条例の一部を改正する条例について）を議題といたします。 

 これより質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり承認することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、報告第１２号専決処分事項の報告について（七戸町国民健康保険税条例

の一部を改正する条例について）は、原案のとおり承認されました。 

 

 

○日程第１５ 議案第４２号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第１５ 議案第４２号平成２９年度七戸町一般会計補正予算（第

１号）を議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 歳入歳出全般にわたり、発言を許します。 

 ５番議員 

○５番（岡村茂雄君） ８ページ。先ほど説明のありました、道の駅しちのへ情報館につい

て、見ますと結構立派な建物で事務室等もありますが、この管理体制・維持は職員何かも置

いて配置するものでしょうか。そうなると維持費も結構かかると思いますが、その辺はどの

ようになっているのか、お願いします。 

○議長（田嶋輝雄君） 商工観光課長。 

○商工観光課長（附田敬吾君） お答えします。 
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 現在、道の駅の円形トイレに関しては、指定管理により物産協会道の駅のほうが管理して

おります。そういった形で道の駅と協議をしながら進めていきたいと思いますけれど、国の

ほうが必要で設置するトイレ・情報室とかに関しては、修繕が必要になった場合は国のほう

が負担するというお話を聞いております。そのほか、あそこには観光案内所が設けられまし

て、七戸町の案内のほうを行う。これに関しては、今後検討をして委託なりする方向に進め

ていきたいと思っております。 

 以上です。 

○議長（田嶋輝雄君） ５番議員 

○５番（岡村茂雄君） これからということですが、今のところ職員の配置で対応すること

は、まだないということですか。 

○議長（田嶋輝雄君） 副町長。 

○副町長（似鳥和彦君） 図面を見ると事務室がございますので、事務室があるということ

は、まだ確定をしておりませんが、大体その方向といいますか、職員がいなければいけない

ので、新たな職員としますとお金がかかりますので、そういう形で、何らかの形で職員を置

く予定でございます。 

 ５番議員よろしいですか。 

○議長（田嶋輝雄君） ほかにありませんか。 

 ４番議員。 

○４番（哘 清悦君） ８ページ、３目１５節工事請負費の中の、道の駅しちのへ情報館建

築工事費に関係することで伺います。先ほど、全員協議会のときの説明でもらった図面を今

見たときに、気がついたのですが、トイレに関して和式のトイレが男子のほうが３人分ある

のに対し、女子のほうがないのですが、学校のほうでも逆に洋式トイレのほうが少なくて、

和式ではなくて洋式をふやしていかなければならないのではないかと思っている中で、まだ

和式のトイレが必要なのか、全部洋式でもいいような気がしますが、そこの検討はどうだっ

たのか伺います。 

○議長（田嶋輝雄君） 商工観光課長。 

○商工観光課長（附田敬吾君） お答えします。 

 男子トイレにあっては和式が一つ、女子トイレにあっては和式が三つということで、国交

省のほうでも全国的にみても、やはり和式のほうも必要だということで、こういった形で女

性のほうが三つ、男性のほうが一つ便器のほうを設けております。 

 以上です。 

○議長（田嶋輝雄君） ４番議員よろしいですか。 

 ほかにありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 
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 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり決することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第４２号平成２９年度七戸町一般会計補正予算（第１号）は、原案

のとおり可決されました。 

 

 

○日程第１６ 議案第４３号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第１６ 議案第４３号物品購入契約の締結について（水道メー

ター購入）を議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

 １５番議員。 

○１５番（三上正二君） 指名競争入札で落札されていますが、予定価格というのは公示さ

れたのでしょうか。 

○議長（田嶋輝雄君） 上下水道課長。 

○上下水道課長（原田秋夫君） お答えします。 

 これは物品ですので、予定価格は公表されておりません。 

○議長（田嶋輝雄君） １５番議員。 

○１５番（三上正二君） 指名の仕方ですが、落札にしては予定価格の４８％、５０％いか

ないのですよね。３社ありますが、２社は大体同じぐらいで、１社が倍、３倍近くになって

います。これは指名するには、どういう選考で指名をしたのですか。おかしくはないですか。

簡単に言うと、水道メーターとか一定の期間がたてば、消耗品ですから交換すると思います。

そのときに実際、予定価格の５０％以下で入るし、二番目の方もまず５０％を切る。そうす

れば三番目に高い方を指名した経緯は、どういうことですか。これからも、こういう形の中

で、同じ業者を指名するのですか。 

○議長（田嶋輝雄君） 副町長。 

○副町長（似鳥和彦君） 私は指名審査会の委員長ですので、この水道メーターを扱ってい

る業者で七戸町に指名願を出している業者が、県内で３社となっていて、その３社を指名し

ました。 

○議長（田嶋輝雄君） １５番議員。 

○１５番（三上正二君） ３社以上だから、３社ということになるでしょうが、それはそれ

としていいとしても、実際落札するのにこうだとすれば、今後、予定価格はこちらで決める
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わけですよね。そうするのならば、予定価格を見直しするということは、あり得るのですか。 

○議長（田嶋輝雄君） 上下水道課長。 

○上下水道課長（原田秋夫君） お答えします。 

 これに関しては、見積徴収しまして平均価格を設計価格としておりますので、見直しその

他は、今のところ考えておりません。 

○議長（田嶋輝雄君） １５番議員。 

○１５番（三上正二君） おかしいのではないですか。 

 平均する。三つたして割る３ですよね。だけども落札の形の中をみて、予定価格よりも確

かに平均すれば下がるのは確かだけれど、その方と三倍も値段が違うのですよ。その方が参

考価格になるの。それ自体がおかしいのでは、そういう認識そのものが。 

 番外というものがあってもいいのですよ。予定価格を達していなくても、だっておかしく

ない。予定価格の半分以下ということは。落札というのは。 

 予定価格を組むときに、この３社分の見積もりを組んだら、もっと高かったと思います。

それはそれでいい。だけども番外にできたものを参考にするのは、指名するのにそれで予定

価格をたてるのに、たして割る３というのは、おかしくはないですか。 

認識の問題だよ、これは。 

○議長（田嶋輝雄君） 暫時休憩します。 

休憩 午前１１時２３分 

再開 午前１１時３１分 

○議長（田嶋輝雄君） 休憩を取り消し、会議を開きます。 

 副町長。 

○副町長（似鳥和彦君） できるだけ町内の業者、町内に業者がなければできるだけ県内に

営業所がある業者という形で、ずっと進んでいますので、県外というのは今考えてございま

せん。金額が違うというのは、上の二つはやはり企業努力をしたと思います。 

 その辺でよろしくお願いします。 

○議長（田嶋輝雄君） ほかにありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり決することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第４３号物品購入契約の締結について（水道メーター購入）は、原
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案のとおり可決されました。 

 暫時休憩します。 

休憩 午前１１時３２分 

再開 午前１１時３３分 

○議長（田嶋輝雄君） 休憩を取り消し、会議を開きます。 

 

 

○日程第１７ 議案第４４号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第１７ 議案第４４号七戸町教育委員会教育長の任命につき同

意を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第４４号七戸町教育委員会教育長の任命につき同意を求めることに

ついては、原案のとおり同意することに決定しました。 

暫時休憩します。 

休憩 午前１１時３４分 

再開 午前１１時３５分 

○議長（田嶋輝雄君） 休憩を取り消し、会議を開きます。 

 

 

○日程第１８ 議案第４５号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第１８ 議案第４５号七戸町教育委員会委員の任命につき同意

を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 
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 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第４５号七戸町教育委員会委員の任命につき同意を求めることにつ

いては、原案のとおり同意することに決定しました。 

暫時休憩します。 

休憩 午前１１時３６分 

再開 午前１１時３６分 

○議長（田嶋輝雄君） 休憩を取り消し、会議を開きます。 

 

 

○日程第１９ 議案第４６号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第１９ 議案第４６号七戸町監査委員の選任につき同意を求め

ることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

 １５番議員。 

○１５番（三上正二君） ちょっと教えてください。 

 藤田尚徳会代表理事長となっていますが、どういうことをやっている組織か、それだけ教

えてください。 

○議長（田嶋輝雄君） 暫時休憩します。 

休憩 午前１１時３７分 

再開 午前１１時３７分 

○議長（田嶋輝雄君） 休憩を取り消し、会議を開きます。 

 ほかにありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 
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 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第４６号七戸町監査委員の選任につき同意を求めることについては、

原案のとおり同意することに決定しました。 

○議長（田嶋輝雄君） 暫時休憩します。 

休憩 午前１１時３８分 

再開 午前１１時３９分 

○議長（田嶋輝雄君） 休憩を取り消し、会議を開きます。 

 

 

○日程第２０ 議案第４７号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第２０ 議案第４７号七戸町固定資産評価審査委員会委員の選

任につき同意を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第４７号七戸町固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求

めることについては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第２１ 議案第４８号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第２１ 議案第４８号七戸町固定資産評価審査委員会委員の選

任につき同意を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 
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 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第４８号七戸町固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求

めることについては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第２２ 議案第４９号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第２２ 議案第４９号七戸町固定資産評価審査委員会委員の選

任につき同意を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第４９号七戸町固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求

めることについては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第２３ 議案第５０号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第２３ 議案第５０号七戸町農業委員会委員の任命につき同意

を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

 １０番議員。 

○１０番（田嶋弘一君） 農業委員について、公募して選ぶということであります。その中

で若干１名、全く農業に関係のない人ということで選考に上がっているようにみえます。私
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の記憶だと女性二人と。これも選考済みとなっていますが、もう一つ青年も入れるというこ

となのですが、青年というのは何歳までのことを青年というかわかりませんけれど、私から

みる青年は、１名も入っていないようにみえますが、という場合は、ほぼ関係なく探しにい

くのが義務かと思いますが、青年というのは私の勘違いか、そちらのほうの手落ちかをお聞

きいたします。 

○議長（田嶋輝雄君） 暫時休憩します。 

休憩 午前１１時４３分 

再開 午前１１時４４分 

○議長（田嶋輝雄君） 休憩を取り消し、会議を開きます。 

 農業委員会事務局長。 

○農業委員会事務局長（町屋 均君） 先ほどの、田嶋議員の質問ですが青年というのは国

では、おおむね５０歳未満というようになっております。 

 以上でございます。 

○議長（田嶋輝雄君） ほかにありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第５０号七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることにつ

いては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第２４ 議案第５１号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第２４ 議案第５１号七戸町農業委員会委員の任命につき同意

を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 
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○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第５１号七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることにつ

いては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第２５ 議案第５２号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第２５ 議案第５２号七戸町農業委員会委員の任命につき同意

を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第５２号七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることにつ

いては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第２６ 議案第５３号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第２６ 議案第５３号七戸町農業委員会委員の任命につき同意

を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 
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○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第５３号七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることにつ

いては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第２７ 議案第５４号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第２７ 議案第５４号七戸町農業委員会委員の任命につき同意

を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第５４号七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることにつ

いては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第２８ 議案第５５号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第２８ 議案第５５号七戸町農業委員会委員の任命につき同意

を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 
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○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第５５号七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることにつ

いては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第２９ 議案第５６号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第２９ 議案第５６号七戸町農業委員会委員の任命につき同意

を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第５６号七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることにつ

いては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第３０ 議案第５７号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第３０ 議案第５７号七戸町農業委員会委員の任命につき同意

を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 
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○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第５７号七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることにつ

いては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第３１ 議案第５８号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第３１ 議案第５８号七戸町農業委員会委員の任命につき同意

を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第５８号七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることにつ

いては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第３２ 議案第５９号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第３２ 議案第５９号七戸町農業委員会委員の任命につき同意

を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 
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○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第５９号七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることにつ

いては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第３３ 議案第６０号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第３３ 議案第６０号七戸町農業委員会委員の任命につき同意

を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第６０号七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることにつ

いては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第３４ 議案第６１号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第３４ 議案第６１号七戸町農業委員会委員の任命につき同意

を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 
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○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第６１号七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることにつ

いては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第３５ 議案第６２号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第３５ 議案第６２号七戸町農業委員会委員の任命につき同意

を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第６２号七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることにつ

いては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第３６ 議案第６３号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第３６ 議案第６３号七戸町農業委員会委員の任命につき同意

を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 
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○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第６３号七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることにつ

いては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第３７ 議案第６４号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第３７ 議案第６４号七戸町農業委員会委員の任命につき同意

を求めることについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり同意することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第６４号七戸町農業委員会委員の任命につき同意を求めることにつ

いては、原案のとおり同意することに決定しました。 

 

 

○日程第３８ 諮問第１号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第３８ 諮問第１号人権擁護委員の推薦につき意見を求めるこ

とについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 
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○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり答申することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、諮問第１号人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについては、原

案のとおり答申することに決定しました。 

 

 

○日程第３９ 諮問第２号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第３９ 諮問第２号人権擁護委員の推薦につき意見を求めるこ

とについてを議題といたします。 

 これより、質疑に入ります。 

 発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 質疑がありませんので、これをもって質疑を終結します。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 討論がありませんので、これをもって討論を終結します。 

 これより本案について採決します。 

 本案は、原案のとおり答申することに、御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、諮問第２号人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについては、原

案のとおり答申することに決定しました。 

 

 

○日程第４０ 選任第１号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第４０ 選任第１号七戸町議会常任委員会委員の選任を行いま

す。 

 お諮りします。 

 選任方法はどのようにしたらよろしいでしょうか。 

○議長（田嶋輝雄君） 暫時休憩します。 

休憩 午前１１時５９分 

再開 午後 ０時００分 

○議長（田嶋輝雄君） 休憩を取り消し、会議を開きます。 
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 各所属常任委員会の委員を事務局から報告させます。 

 事務局長。 

○事務局長（原子保幸君） それでは、御報告いたします。 

 初めに、総務企画常任委員会です。 

 委員に、白石洋議員、中村正彦議員、松本祐一議員、田嶋輝雄議員、盛田惠津子議員、瀬

川左一議員、以上６名です。 

 次に、建設産業常任委員会です。 

 委員に、三上正二議員、田嶋弘一議員、佐々木寿夫議員、哘清悦議員、澤田公勇議員、以

上５名です。 

 次に、文教厚生常任委員会です。 

 委員に、田島政義議員、附田俊仁議員、岡村茂雄議員、小坂義貞議員、二ツ森英樹議員、

以上５名です。 

 ただいま発表いたしました委員の方で、所属を変更されました委員の方を発表いたします。 

 田島政義議員が、総務企画常任委員会から文教厚生常任委員会に異動します。 

 松本祐一議員が、文教厚生常任委員会から総務企画常任委員会に異動ということになりま

す。 

 以上でございます。 

○議長（田嶋輝雄君） お諮りします。 

 各所属常任委員をただいま報告のとおり指名したいと思います。 

 これに御異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、ただいま指名いたしました方々をそれぞれの常任委員会の委員に選任す

ることに決定しました。 

○議長（田嶋輝雄君） 暫時休憩します。 

休憩 午後 ０時０２分 

再開 午後 ０時０２分 

○議長（田嶋輝雄君） 休憩を取り消し、会議を開きます。 

各常任委員会の委員長、副委員長の互選の報告が議長に届いております。 

事務局長より報告させます。 

事務局長。 

○事務局長（原子保幸君） それでは委員長・副委員長を御報告いたします。 

 総務企画常任委員会、委員長に白石洋議員、副委員長に瀬川左一議員。 

 建設産業常任委員会、委員長に哘清悦議員、副委員長に澤田公勇議員。 

 文教厚生常任委員会、委員長に附田俊仁議員、副委員長に岡村茂雄議員。 

 以上でございます。 
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○議長（田嶋輝雄君） ただいま報告のとおりです。 

 これに御異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、報告のとおりに決定しました。 

 

 

○日程第４１ 選任第２号 

○議長（田嶋輝雄君） 日程第４１ 選任第２号七戸町議会運営委員会委員の選任を行いま

す。 

 お諮りします。 

 選任方法はどのようにしたらよろしいでしょうか。 

○議長（田嶋輝雄君） 暫時休憩します。 

休憩 午後 ０時０３分 

再開 午後 ０時０３分 

○議長（田嶋輝雄君） 休憩を取り消し、会議を開きます。 

 議会運営委員会の委員を事務局から報告させます。 

 事務局長。 

○事務局長（原子保幸君） 御報告いたします。 

 議会運営委員会委員に、白石洋議員、田島政義議員、田嶋弘一議員、瀬川左一議員、附田

俊仁議員、哘清悦議員、以上６名でございます。 

○議長（田嶋輝雄君） お諮りします。 

 議会運営委員をただいま報告のとおり指名したいと思います。 

 これに御異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、ただいま指名いたしました方々を議会運営委員会の委員に選任することに

決定しました。 

○議長（田嶋輝雄君） 暫時休憩します。 

休憩 午後 ０時０４分 

再開 午後 ０時０４分 

○議長（田嶋輝雄君） 休憩を取り消し、会議を開きます。 

 議会運営委員会の委員長、副委員長の互選の報告が議長に届いております。 

 事務局長より報告させます。 

 事務局長。 

○事務局長（原子保幸君） 御報告いたします。 
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 議会運営委員会、委員長に瀬川左一議員、副委員長に附田俊仁議員。 

以上でございます。 

○議長（田嶋輝雄君） ただいま報告のとおりです。 

 これに御異議ありませんか。 

 １５番議員。 

○１５番（三上正二君） 今のこの委員会は、議運を含めての委員会の件ですけれど、今の

形は２年ごとに変わるという形でやって、そういう規定があってやっているのでしょうけれ

ど、通例であれば議員の任期は４年だから、４年を１期とした形の中で、過去にも七戸でも

ありました、合併前にもありましたけれども、双方の人の方々が例えば、今の田島議員と松

本議員みたいに、私はそちらに行きたい、代わってくれないかと。それはいいとしても、４

年を一区切りとしてという形で異動しないと、結果はそのようにして異動するのは２年。例

えば異動することは可能だよと、このように改めてはどうでしょうか。そうしないと２年ご

とにやるとなると、２年ごとに全部、組織を変えなければならない、本来は。だから今議長

が、そういう発言をしているでしょうけども、人が代わってもその組織そのものが４年一区

切りとなれば、その入った人が残任期間ということに、そのように検討していただけないで

しょうか。今ここで決めろということではないです。 

○議長（田嶋輝雄君） 暫時休憩します。 

休憩 午後 ０時０６分 

再開 午後 ０時０７分 

○議長（田嶋輝雄君） 休憩を取り消し、会議を開きます。 

 ほかにありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（田嶋輝雄君） 御異議なしと認めます。 

したがいまして、報告のとおりに決定しました。 

 

 

○閉会宣言 

○議長（田嶋輝雄君） 以上をもって、平成２９年第１回七戸町議会臨時会に付議されまし

た事件はすべて議了しました。 

これをもって、平成２９年第１回七戸町議会臨時会を閉会します。 

 お疲れ様でした。 

 

閉 会 午後 ０時０７分 
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 以上の会議録は、事務局長原子保幸の記載したものであるが、内容に相違ないことを証明

するため、ここに署名する。 
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